

Felicita Evo Morales a la bancada del Movimiento al Socialismo que retomó el control del parlamento boliviano



La Paz, 15 nov (RHC) El expresidente de Bolivia Evo Morales, felicitó este viernes a la bancada del Movimiento al Socialismo que la víspera retomó el control de ambas cámaras del Parlamento del país andino.

En su espacio en la red social Twitter, Morales congratuló a sus compatriotas por la elección como líderes del Senado y de la Cámara de Diputados a Eva Copa, y a Sergio Choque, respectivamente.

Con este paso ambas Cámaras pretenden retornar a la normalidad después de las renunciadas derivadas del golpe de Estado que forzó la dimisión de varios funcionarios del gobierno del MAS, entre ellos el presidente constitucional Evo Morales y el vicepresidente Álvaro García Linera.

La víspera, partidarios del exdignatario boliviano celebraron una multitudinaria movilización en La Paz para rechazar la autoproclamación como presidenta interina de Yanin Añez y pidieron el retorno de Morales, al quien consideran como el legítimo jefe de estado, asilado actualmente en México.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/207612-felicita-evo-morales-a-la-bancada-del-movimiento-al-socialismo-que-retomo-el-control-del-parlamento-boliviano>



Radio Habana Cuba